



**- Saint Vincent de Paul –
Les 400 ans du charisme vincentien
(1617-2017)**

„Le véritable amour ne peut pas être passif et renfermé sur soi. La nature du feu est d’éclairer et de réchauffer. Tout comme la nature de l’amour est le partage avec l’autre, nous devrions aimer Dieu et servir notre prochain.” *(Saint Vincent de Paul)*

Saint Vincent de Paul (1581-1660) a dédié son service clérical aux plus pauvres – souffrants, abandonnés, sans toit, ayant besoin d'aide. Il a encouragé la création de confréries et d'associations caritatives : l'Association Caritative, unissant les laïques qui apportaient leur aide à l'aumône (1617), la *Congrégation de la Mission* pour l'Évangélisation des pauvres, et la formation du clergé (1625), la *Compagnie des Filles de la Charité* se dévouant au service des pauvres (1633). Il devint un mari providentiel pour la France aux temps des guerres et des malheurs qui ont touché le pays. Canonisé en 1737, le Pape Leon XIII le donne comme patron à toutes les oeuvres de charité ou dérivant de lui (1885). En France, Saint Vincent de Paul est le patron de l'Assistance Publique.

La communauté vincentienne a commencé son activité en Pologne au milieu du XVII^{ème} siècle : d'abord les prêtres missionnaires (1651), ensuite les *Filles de la Charité* (1652). Avec eux, sur le sol de notre Patrie se sont développées les associations caritatives créées auparavant en France. Saint Vincent de Paul est le patron de plusieurs paroisses françaises.

„Honorez-le et suivez ses pas” – proclamait Le Pape Jean XXIII, encourageant les fidèles, lors de l'année jubilaire de 1960. Nous invitons également tous les fidèles à cette démarche.

PRIERE POUR L'ANNEE JUBILAIRE 2017

Dieu, Père miséricordieux, tu as envoyé ton Fils comme Sauveur de la Terre, et tu nous as choisis pour transmettre l'Évangile aux plus pauvres. Nous te prions : accorde-nous la Lumière de ton Esprit, afin d'éclairer nos âmes ; renforce notre volonté, et fais de nous tes serviteurs, afin que nous soyons attentifs à l'appel de l'Évangile et de l'Église, et que nous arrivions à distinguer les signes des temps.

En prenant part au 400^{ème} anniversaire du charisme vincentien, ouvre nos coeurs, Seigneur, à Ta Grâce. Que cet instant soit dédié à l'union et à la célébration, afin de faire de nous les témoins prophétiques de Ton Amour sur toute la Terre. Vivant dans le renouvellement permanent, restons fidèles au charisme de Saint Vincent de Paul à l'époque de la nouvelle évangélisation.

Notre Dame de la Médaille Miraculeuse, aide-nous à porter la joie de l'Évangile jusqu'au bout du monde, afin que personne ne soit dépourvu de Ta Lumière, et que les pauvres soient au centre de l'Église et de nos vies.

**Saint Vincent de Paul,
- Priez pour nous.**

TOI AUSSI TU PEUX SUIVRE SES PAS!

Le mot „charisme” vient du grec *charisma*. Le terme utilisé dans la religion chrétienne signifie „don du Saint Esprit”, servant à l’édification de l’Eglise. Le guide charismatique conduit ses disciples sur le chemin qui lui est révélé par le Saint Esprit.

L’anniversaire des 400 ans du charisme de Saint Vincent de Paul n’est pas seulement une inspiration pour les membres de la *Congrégation de la Mission* et la *Compagnie des Filles de la Charité*, à agir dans le charisme vincentien. Chaque croyant devrait regarder dans son environnement, afin de suivre les pas de ce Saint, par des actes de charité, et la transmission de l’Evangile. Peut-être même au sein des groupes vincentiens.

Il existe, dans les paroisses, des communautés qui apportent cette aide. Réfléchis : Toi, ne pourrais-tu pas les aider en consacrant du temps à ton prochain?

Beaucoup de croyants vivent des périodes difficiles et pleines de doutes concernant leur foi. Saint Vincent est un modèle, un exemple qui prouve que sacrifier sa vie au service des autres a donné du sens à son existence et l’a aidé à combattre les tentations, allant à l’encontre de sa foi en Dieu. C’est un remède pour Toi également !

**Saint Vincent – Ouvre nos yeux
et prépare nos mains à agir dans la bonté.**